

会員数	37,293	(前月比) + 63
郵送	9,135	(前月比) + 48
手配り	26,456	(前月比) + 49
協同基金到達額	2,493,400,000円(6/30現在) [前月比 3,212,000減]	
協同基金出資者数	17,279名(6/30現在)	
いのちを守る助け合い募金額	0円(6/1~30)	



発行
健康友の会 みみはら
民医連 本部事務局組織部
機関紙編集委員会
〒590-0821
堺市堺区大仙西町6丁184-2
Tel.072-244-8061
Fax.072-244-7860

1部30円

平和行進 60年 一歩いっぽの歴史

ICAN(核兵器廃絶国際キャンペーン)のノーベル平和賞受賞をチカラに

高石市役所から歩かれるみなさん



手作りのうちわを渡す浜寺支部の方々



浜寺公園を出発する平和行進

(京都平和委員会)は、真つ黒に日焼けして堺入り。浜寺公園の引き継ぎ集会で「東京夢の島を出発して59日目。残り1カ月広島まで、皆さんのチカラと共に平和の願い、声をつないで歩きます」と元氣よく挨拶しました。また国際青年平和リレー大阪府内通し行進者で、フィリピン「ミンダナオ人民平和運動」のライダ・ムーダさんは、「私たちの街は平和と戦争の共存状態。これまで60万人が犠

「ノーモアヒロシマ! ノーモアナガサキ! ノーモアヒバクシャ!」と行進しました。今年には国民平和行進60年の記念の年。通し行進者の南友佳子さん

「核兵器NO!」の採択、核兵器廃絶国際キャンペーン(ICAN)のノーベル平和賞受賞など、世界の世論は核兵器廃絶に向かっています。参加者は声高らかに「核兵器NO!」

核兵器なくせ!の声を タスキにつないで

今年も7月3日に平和行進が行われ、和泉市役所―高石市役所―浜寺公園―堺市役所コースに、同仁会からも111人(友の会から39人)が参加しました。



堺市役所へゴール

昨年の核兵器禁止条約の採択、核兵器廃絶国際キャンペーン(ICAN)のノーベル平和賞受賞など、世界の世論は核兵器廃絶に向かっています。参加者は声高らかに「核兵器NO!」

石津太神社での休憩では、今年も浜寺支部の方たちが、手作りうちわを参加者に手渡して大変喜ばれていました。今年も核兵器なくせ!の声をタスキにつないで無事に行進を終えました。また6月30日には、網の目行進(泉北ニュータウン内)も行われました。強烈な日差しの中、木陰でのオーディオン演奏とつたごえで集会がスタート。「平和行進が始まって60年。世論のつねりをくぐる」と主催者あいさつ。その後南区長のメッセージと日本共産党の城市会議員があいさつ。新婦人泉北ニュータウン支部のとりくみと、大阪原水協の情勢報告がありま



「日本の青空」シリーズ
「明日へ」
戦争は
罪悪である

2018
9/21(金)
サンスクエア堺
B棟ホール
①10:30~12:30
②14:00~16:00
③18:30~20:30
9/22(土)
耳原総合病院 2F
地域交流ゾーンみみはらホール
①10:30~12:30
②13:30~15:30

老いた落語家が
語り継ぐ
叛骨の僧侶
の言葉

鑑賞協力券
(チケット価格)
一般/前売券 1200円
当日券 1500円
学生・障がい者/
前売・当日とも
800円

主催/劇映画
「明日へ戦争は罪悪である」上映実行委員会
お問い合わせ:
社会医療法人同仁会本部(組織部) ☎072-244-8061



泉北ニュータウンを行く網の目平和行進

聴診器

安倍首相は「カジノ」で外国人観光客を呼び込み「経済成長の目玉」としていますが、カジノが無くて観光客は増えていきます。2016年の来日観光客は2404万人で5年前の4倍です。大阪府に限ると940万人で実に6倍にもなっています(しんぶん赤旗)▼安倍自民党が「カジノ」を公約として最初にあげたのは、2014年12月の衆院選ですが、投票日1カ月前に急遽追加しています。有権者の関心や注目の程度を見計らったことかと思えます。安倍首相はかつて「カジノ議連」の会長をしていましたが、一方「多重債務対策や青少年健全育成の総責任者」でもあり、両者が相反することから、「カジノ議連会長」を辞任しました。カジノには問題のあることを承知しているからです▼カジノは農業や商業のように私たちの暮らしを豊かにしません。逆にカジノの集客力・消費力が大きいと、地域社会は顧客を失い、売り上げ減少につながります。今年6月の各社世論調査で、カジノ法案について「必要ない」は「朝日」73%、「読売」69%、「共同」69%と賛成論を圧倒しました。今後どのような展開になっても声をあげ続けたいと思います。(八田兄一)